

'Es una carta delirante': Gobierno responde a cuestionamientos de Pastrana

El ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, rechazó los señalamientos del expresidente Andrés Pastrana, quien sostuvo que lo negociado en La Habana solo favorece a las Farc.

Tras la carta que este lunes el expresidente Andrés Pastrana le envío a Juan Manuel Santos -cuestionando el proceso de paz que actualmente adelanta con las Farc- el Gobierno Nacional, en cabeza del ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, calificó la misiva como 'delirante'.

Cristo aseguró que el Gobierno está dispuesto a discutir las cosas 'ciertas' sobre los diálogos, las cuales el país conoce; sin embargo, no va a comentar las suposiciones de los opositores a la mesa de La Habana (Cuba).

"Es una carta delirante llena de mentiras sobre el proceso de paz y en el Gobierno invitamos a los críticos a hacer un debate sobre el proceso con verdades, ideas y que sirva para buscar la reconciliación. De solo leer la carta salta a la vista que son inventos que no corresponden a la realidad", aseguró el ministro en diálogo con Caracol Radio.

Juan Fernando Cristo sostuvo además que en Colombia hay 'muchos' a quienes les duele que se avance en el proceso de paz e hizo referencia tanto a Pastrana como a Álvaro Uribe, indicando que los exmandatarios se dedican a 'inventar infamias' respecto al presidente Santos.

"Un duelo de expresidentes por dedicarse a denigrar a diario del Gobierno inventando infamias alrededor del presidente Santos y del proceso de paz de forma ligera e irresponsable", agregó el jefe de la cartera política.

En carta enviada al presidente Juan Manuel Santos, Pastrana dijo que en La Habana se han concretado muchos puntos para concluir el conflicto armado con esa guerrilla pero "todos a favor de las Farc".

Por eso preguntó si Santos empezará este 2015 a hacer algún tipo de exigencia a la guerrilla en desarrollo del proceso.

"¿Exigirá algo el Estado colombiano a cambio en este 2015?, se preguntan los colombianos cuando las Farc están listas para firmar lo obtenido en Cuba. Ojalá", manifestó.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/una-carta-delirante-gobierno-respond>

'Es una carta delirante': Gobierno responde a cuestionamientos de Pastrana

[e-cuestionamientos-articulo-536771](#)